



現地の実態をじっくり視察

「市長視察」

7月6日 公共事業の進み具合や対応の必要性・緊急性を把握するため、市長が現地を訪れる恒例の行政視察が行われました。

ことしは、平成15年の静岡県国体夏季大会の会場となる大淵地区の総合水泳競技場建設予定地のほか、緊急性や重要性の高い歩道や河川の整備に関する市内15か所を回りました。市長は大粒の汗をぬぐいながら、地元住民の要望に耳を傾け、現地の実態をじっくりと視察しました。



富士市にふさわしいヒロイン誕生

「ミスかぐや姫」決定

7月19日 ミスかぐや姫コンテスト決勝審査が行われ、ことしも竹取物語発祥の地・富士市にふさわしいヒロインが決定しました。第13代ミスかぐや姫クイーンに市内中丸の佐野祐子さん(写真左)、ミスかぐや姫には市内川成島の柳田香織さんが選ばれました。

笑顔がさわやかな2人は富士まつりを初仕事に、これから1年間、公的行事を通して、富士市の観光を広く紹介してくれます。

友情と感動を乗せて

「富士市青少年の船」

7月26日～30日 富士市青少年の船は、中学生から青年まで合わせて527人の研修生を乗せて、沖縄へ行ってきました。

ことしは船も一段と大きくなり、2万2,000トンの「おりえんとびいなす号」。船上では、大声コンテストや綱引き、デッキランチなどで交流を深めました。中でも青春まつりでは研修生が一つにまとまり、盛り上がりを見せていました。

貴重な経験を通じ、学校や年齢を超えた友達とのかけがえのないたくさんの思い出を胸に帰港。帰港式では、5日間を振り返り、感動で目に涙を浮かべる研修生もいました。

